Renunció el Jefe del Ejército Argentino

(IPS y UPI)

BUENOS AIRES, 13 de mayo.—En un escueto comunicado dado a conocer hoy, el Comando General del Ejército Argentino informó sobre la dimisión de su Comandante en Jefe, teniente general Leandro Enrique Anaya.

Más tarde un radiograma trasmitido a todas las unidades militares del país, señaló que la renuncia de Anaya fue solicitada por el gobierno que preside Isabel Martinez, por tener discrepancias con el ministro de Defen-

sa Adolfo Savino.

El general Anaya fue reemplazado de inmediato por el jefe del Primer Cuerpo de Ejército, general Alberto Laplane, al que —de acuerdo a fuentes castrenses— la agencia UPI le asigna posiciones políticas adictas al influyente ministro y secretario presidencial, José López ñaló que "el Comando Gene-

La renuncia del general Anaya se produjo 48 horas después de que se diera a conocer, por primera vez que el militar se había reunido el 2 de mayo con todos los jefes de unidades del país para evaluar sus diferencias con la actual política del Ministerio de Defensa.

(Más información en la página 8).

El Gobierno Argentino Licenció a la Máxima Jerarquía Militar

El General Anaya Renunció a Pedido del Ministro de Defensa y los Reemplaza un Militar Adicto a López Rega.—Paros en las Industrias de Córdoba

(UPI, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 13 de mayo.-El ex comandante del ejército argentino, teniente general Leandro Enrique Anaya, reveló hoy aquí que solicitó su pase a retiro pedido del ministro de Defensa, Adolfo Mario Savino.

Anaya fue reemplazado por el general de División Alber-

to Numa Laplane.

El comunicado oficial seral del jército informa que con la firma del señor teniente general Leandro Enrique Anaya, se ha cursado a los comandos y unidades y organismos el siguiente radiogra

"En el día de la fecha po requerimiento de su excelencia el señor ministro de Defensa he presentado mi solicitud de retiro. El mismo obedece al hecho de disentir el señor ministro con los conceptos vertidos por el suscrito en la reunión celebrada el 25 de abril con la excelentisima señor Presidente de la Nación.

Por disposición del Poder ecutivo Nacional fue nombrado comandante general del ejército el señor general de División Alberto Numa La-

plane".

Según informaron fuentes castrenses, Numa Laplane, actual comadante del Primer Cuerpo de Ejército, con asiento en esta capital, asumiría mañana el cargo de titular del ejército.

Según esas fuentes, Numa Laplane contaría con la simpatía de grupos derechistas y otros vinculados al influyente secretario privado presidencial y ministro de Bienestar Social, José López Re-

respaldado por un sector de-nomin a d o "profesionalista", que desea que el ejército se mantenga dentro de su función específica de la vida política, según comenta UPI.

TENSION SOCIAL

Por otro lado, mil 400 contratos colectivos de trabajo deben ser renovados de aqui, a fin de mes en Argentina donde el clima social se mantiene tenso desde marzo último por una huelga de 25 mil obreros metalúrgicos.

La huelga afecta al gran centro industrial de Villa Constitución, en la provincia de Santa Fe, y los observadores destacaron hoy la reunión que la presidente María Estela Martínez mantuvo aver con varios ministros del sector económico y dirigentes de la Confederación General del Trabajo (CGT) oficialista.

Los expertos recordaron a

ese respecto que las acerías de Villa Constitución, donde el trabajo se mantienen paralizado desde el 20 de marzo último suministro más de la mitad del acero producido en el país (el 60 por ciento).

Los fabricantes de automóviles, ya comienzan a sentir los efectos de esta detención de la producción: el 15 por ciento de los automóviles fabricados en las plantas Renault, salen incompletos de las cadenas de montaje por

falta de piezas.

A la salida de esa reunión. el ministro de Trabajo, Ricardo Otero declaró que el gobierno se opone a fijar un límite para los aumentos de salarios, pero los medios eco-nómicos locales no ocultaron su inquietud por las repercusiones que podrán traer nuevas altas salariales sobre el actual proceso inflacionario.

Los observadores señalaron

en ese sentido de los 8 mil obreros de las plantas Renault de fabricación de auto-Anaya estaba en cambio mento del 100 por esento en sus haberes mensuales.

A todo esto, los obreros, metalúrgicos de Vilta Constitución, iniciaron el lunes su octava semana de huelga.

En la ciudad de Córdoba, 775 kilómetros al noroeste de esta capital, se produjeron hoy paros y abandonos de tareas en todos los establecimientos del centro indust suburbano.

Los trabajadores de la pl ta Grandes Motores Diese Fiat abandonaron sus tar en protesta por la deficier en los servicios sociales brinda la empresa. La hija un operario murió esta ma na "luego de permanecer horas sin debida atencio informaron los delegados borales.

Otra importante fábrica rubro automotriz, Transparalizó su producción de do al paro efectuado por obreros, en repudio "a agresión sufrida por el legado sindical Nilveo C gliazo, el sábado último a i nos de derechistas".

Los delegados afirman ese episodio está relacion con el emplazamiento de obreros a la empresa y interventores en el sindic local de Mecánicos y Afi del Transporte Automo (SMATA) para que sean tisfechas sus demandas s

riales.

RENTE ANTIFASCIST

Por su parte la Asociac de Actores de Argentina, de cuyos miembros más tacados han sido amenaza de muerte por terroristas ultraderecha, abogó hoy la formación de "un g rrente antirascista".

Formuló la propuesta un mensaje dirigido a pa dos políticos, entidades o cas y religiosas y a las r pias fuerzas aramadas.

"Nuestro pueblo no qui vivir amordazado, ni qui el terror, no quiere el las mo", expresa un comunica de la Asociación difundido ta mañana. "Los trabaja res, los partidos políticos, fuerzas armadas, la igle los legisladores, todos los s tores que quieran agrupa en un gran frente antifas ta deben hacerlo para sal al país, antes de que la c confianza y el miedo nos pida actuar".